

Des Universités chinoises et cubaines disposeront d'un centre sur l'Amérique latine et les Caraïbes



Beijing, 4 mai (RHC) Les universités de La Havane (UH) et l'Université Normale de l'Est (Chine) ont convenu aujourd'hui d'ouvrir un centre multidisciplinaire d'études sur l'Amérique latine et les Caraïbes, y compris Cuba, qui renforcera la coopération dans le domaine de l'éducation.

La décision a été prise lors d'une réunion entre Lei Qili, vice-président de l'académie chinoise, et Marian Hernández, premier vice-recteur de l'UH.

En décembre dernier, Dionisio Zaldívar, vice-recteur de l'institution cubaine, a fait part à Prensa Latina de l'intérêt manifesté par l'Université Normale de l'Est pour ce projet.

Il a également évoqué les contacts établis avec l'Université d'études internationales de Shanghai, l'Université normale de Shanghai et d'autres universités des provinces de Henan, Shandong et Jiangsu.

Il a mentionné la forte volonté de toutes ces entités de travailler avec Cuba sur des questions telles que l'enseignement de la langue et de la culture espagnoles, bien qu'elles cherchent également à collaborer dans les domaines du tourisme et de l'économie.

Zaldívar s'est rendu en Chine l'année dernière et, au cours de sa visite, l'UH et l'Université des sciences et technologies de Shanghai ont inauguré un centre international commun et un laboratoire de diagnostic du cancer, ce qui a permis de consolider les relations entre les deux institutions.

En outre, l'institution cubaine a rejoint l'Alliance universitaire de la route de la soie, dirigée par l'université Xian Jiao Tong, et le Consortium international pour l'agriculture, dirigé par l'université de Jiangsu. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321610-des-universites-chinoises-et-cubaines-disposeront-dun-centre-sur-lamerique-latine-et-les-caraibes>



Radio Habana Cuba